

## **Herzliche Einladung zur Podiumsdiskussion „Brücken bauen im Dreiland“**

mit Beat Jans, Regierungspräsident des Kantons Basel-Stadt, Francis Kleitz, maire de la ville de Guebwiller, und Martin Löffler, Bürgermeister der Stadt Müllheim

***am Donnerstag, den 16. März 2023, 18 Uhr, im Ballsaal des Markgräfler Museums im Blankenhorn-Palais, Müllheim, Wilhelmstr. 7 (am Marktplatz)***

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Interessierte an der Arbeit des Markgräfler Museums,

im Rahmen der vielbeachteten trinationalen Ausstellungsreihe zum Thema „Rhein“ unter der Schirmherrschaft von Beat Jans, Regierungspräsident des Kantons Basel-Stadt und Vorsitzender der Oberrheinkonferenz, zeigt das Markgräfler Museum Müllheim bis 26. März 2023 die **Kunstaustellung „RHEINREISE – au long du Rhin“ von Rosa Lachenmeier**. Hafenimpressionen, Industriebebauung, Natur am Basler Rheinknie sind ebenso Themen wie die Brücken über den Rhein.

Gerne laden wir Sie gegen Ende der Laufzeit zu einer besonderen Veranstaltung ein: Regierungspräsident **Beat Jans** wird gemeinsam mit dem Bürgermeister von Guebwiller, **Francis Kleitz**, und Müllheims Bürgermeister **Martin Löffler** über „Brücken bauen im Dreiland“ diskutieren. Basel, vielfältig mit der trinationalen Regio verbunden, Guebwiller als aktiver Partner des Eurodistricts Region Freiburg/Centre Sud Alsace und Müllheim als Mittelzentrum an der Grenze und Sitz der Deutsch-Französischen Brigade haben dazu zahlreiche Berührungspunkte.

Wir würden uns über Ihre Teilnahme sehr freuen und bitten um eine **verbindliche Anmeldung im Museumsbüro bis Freitag, 10. März 2023** unter [museum@muellheim.de](mailto:museum@muellheim.de) oder telefonisch unter 07631/801520 (vormittags).

Mit herzlichen Grüßen aus dem Markgräfler Museum Müllheim im Blankenhorn-Palais

Jan Merk  
Museumsleiter und Dezernent für Kultur und Tourismus